

Bonsoir,

Josse vient de m'appeler sur Skype après avoir fait le tour des bars de l'île de Ko Lanta pour trouver un accès Internet !! Il était presque 23 Heures là-bas ( 5 heures de décalage horaire) et il transpirait à grosses gouttes !!!!!!!

Malgré les précautions prises, ils ont pris des coups de soleil et la chaleur est torride.

Aujourd'hui, ils ont fait le tour de l'île en scooter (location pour 24 Heures : 5€), en compagnie d'un couple suisse du même âge qu'eux, étudiants en vacances pour 2 mois.

En ce moment, là bas, a lieu le festival de l'eau et leur balade en scooter a été fort arrosée par des bassines d'eau lancées sur leur passage et ils ont finalement été trempés .....

Ils sont logés dans un grand bungalow climatisé au bord de la mer, avec salle de bains et pour 12€ la nuit.

Ils ont pris la décision de ne pas quitter Ko Lanta tant que le site ne serait pas à jour .....Je suis certaine que beaucoup d'entre nous vont apprécier cette perspective de pouvoir visionner la suite de leur voyage.

Ils ont quitté Ko Phi Phi, la plus belle île de Thaïlande accessible uniquement par bateau, après 2 nuits passées dans 2 hôtels différents pour cause de tarifs trop élevés, d'invasion de touristes et surtout de méduses dont ils ont subi les inconvénients douloureux !!!

Ils vont bien, profitent des beautés des eaux de ce pays et m'ont demandé de vous transmettre leurs meilleures pensées et leurs baisers.

Bonne soirée à vous toutes et tous.

Baisers amicaux ou affectueux.